



こひつじ 3 組 クラスだより 5月



クラスで取り組んでいること

- 食事について...
- ★お茶碗やお皿に手を添えて食べる。
- ★お皿についているご飯粒を最後まで集めて食べる。
- ★食べこぼしてしまったものを自分で拾う。

今月の聖句

「子どもたちを
わたしのところに來させなさい。」

(マルコによる福音書 10章14節)

今月の歌

- ♪ にじ
- 庭のシャベルが一日ぬれて雨が上がって
くしゃみをひとつ
※ くもが流れて光がさして見上げて見ればラララ
にじがにじが空にかかって君の君の気分も晴れて
きっと明日はいい天気 きっと明日はいい天気
 - 洗濯物が一日ぬれて風にふかれて
くしゃみをひとつ
※ くりかえし
 - あの子の遠足一日のびて涙かわいて
くしゃみをひとつ
※ くりかえし

今月の賛美歌

- ♪ ひとりひとりのなをよんで
- ひとりひとりのなをよんで 愛して下さるイエス様
どんなに小さな私でも 覚えて下さるイエス様
 - ひとりひとりを愛されて 嬉しい時には喜びを
悲しい時には慰めを 与えて下さるイエス様

親子ピクニック ありがとうございました!



親子ピクニックの日は天候にも恵まれ、何より全員出席で迎えることができたこと、嬉しく思います。「明日は親子ピクニックやな!」「パパが来るねん♪」「おやつ今日買いに行く〜♡」などなど、ピクニックが近づくにつれて会話も弾む子どもたちでした。当日は、お家の方々の自己紹介を聞いたり、集団ゲームをしたり、自由散策をしていくにつれて、大人も子どももぐっと距離が縮まったように思います。お弁当の時、バラバラにならずクラス全体でぎゅっと集まって食べている雰囲気もとても素敵だなと感じました♡あとで他の職員に、「3組さん、すごく集まって食べていたから、まだ集いをしているのかと思った!」と言われた程でした(笑)自由散策の時間は、ピンゴをしたり鬼ごっこをしたりと、思い思いの時間を過ごすことができました。お家の方々にも、普段の子ども同士の関わりなどを見て頂けたのではと思います。暑い一日でしたが、参加して下さりありがとうございました。私もすごく楽しかったです!そして、お家の方々も含め、ますますこひつじ3組さんが大好きになった一日でした♡

園内めぐり(異年齢交流)

まだ幼稚園に入って間もないこうさぎさんに、こひつじ組が幼稚園を紹介する園内めぐり。どこを案内するのかクラスで話し合いました。各クラスだけでなく、バスの駐車場や絵本室、いちご狩りへ一緒に行って美味しいいちごを教えてあげたい!という意見も出ました。どの順番で案内するかなども話し合い、いざ兄弟クラスのこうさぎ3組・4組と一緒に園内めぐりへ!優しく手を繋ぎ、「ここは〇〇組だよ」と教えてくれた子どもたち。中には恥ずかしくて言葉では伝えられなかった子もいましたが、小さい子を思う気持ちはみんな同じだったと思います。園庭では、三輪車が漕げなくて困っているこうさぎさんを見つけて、後ろから押してあげている姿もあり、その優しい気持ちに心が温くなりました♡そして、いちご狩りにも一緒に行くことができ、とても良い時間を過ごすことができました。また一緒に遊ぼうね!



松ぼっくり実験

ある日、幼稚園に松ぼっくりを持ってきてくれた子がいました。そこで、「松ぼっくりを水につけるとどうなると思う?」と子どもたちに聞いてみると、「大きくなる」「小さくなる」など、様々な予想を始めた子どもたち。実際に水につけてみると...すぐには変化なし。という事で、しばらく様子を見ることに。そして、ふと見てみると...!?「せんせい〜!小さくなって〜!!」と大発見!子どもたちの不思議そうな、でも面白い物を見つけた時のわくわくした表情が印象的でした。小さくなった松ぼっくりは、その後どうなるのだろうか?それもすぐに実験!結果は、時間をかけて少しずつ元に戻っていきました。水から種を守るためにこのような事が起こるのだそうです。私も知識としては知っていましたが、実際に行ったことはなかったので、今回は何とも不思議で楽しい経験になりました♪



おばけやしき計画

ご存じの方も多かもしれませんが、今こひつじ3組でお化け屋敷をする計画を立てています。家でお友だちとお化け屋敷をして遊んだ子が、クラスでもやってみよう!と思い伝えてくれたことがきっかけでした。そこから、どんなお化けがいるか?どんな風にするか?家で調べてきたり、作ってみたり、材料を持ってきてくれたりと、すぐにお家の人に話をしてくれたのだなぁと感心しました。また、お家の方々も子どもたちの話に耳を傾け、協力して下さったこと、本当にありがとうございます。とっても心強いです!ゆくゆくは、ホールでお客さんをお呼びしてお化け屋敷を開催することが目標の子どもたち。みんなで一つの目標に向かって計画し、行動することの楽しさ、やり遂げた時の達成感を味わうことができればと思っています。まだまだ計画が始まったばかりで考える事がたくさんありますが、子ども、お家の方々、担任、みんなで楽しく進めていけたらと思います。何か良いアイデアがあればぜひ教えてください♡詳しくは、クラス懇談で写真と共にお話させていただきますね。



かくれんぼ大会

こひつじ3クラスで行ったかくれんぼ大会。園庭、森、こひつじとこうさぎのお部屋なら、どこに隠れてもOK!お部屋の中に隠れる時、靴を置いたままだと鬼に見つかってしまうからと、靴を持ち込んで隠れたり、あえて置いておいて他の場所に隠れるなどの策を考える子も...全員見つかってしまった時は涙を流して悔しがる姿もありました。反対に勝った時は飛び跳ねて大喜び!全力で楽しんだかくれんぼ大会でした♪

